

Monedas de Latam podrían aprovechar optimismo por acuerdo comercial EU-China

Las monedas de la región podrían operar al alza esta semana, impulsadas por las esperanzas de que las reuniones comerciales entre EU y China lleguen a buen



puerto. Monedas mexicanas. Foto: Reuters.

Reuters.- Las monedas de América Latina podrían operar al alza esta semana, impulsadas por las esperanzas de que las reuniones comerciales entre Estados Unidos y China lleguen a buen puerto y ante las expectativas de que la Reserva Federal mantendrá su curso moderado en la política monetaria.

Las conversaciones entre las dos mayores economías del mundo se reanudarán la próxima semana en Washington, tras las negociaciones realizadas en Pekín, con ambas partes diciendo que se registraron progresos para resolver la disputa.

Dichos avances para terminar con la amarga guerra comercial, que ha golpeado a los mercados financieros, hizo escalar a la bolsa de Nueva York el viernes. Los tres índices más importantes de Wall

Street finalizaron al alza y, por cuarta sesión seguida, el S&P 500 cerró por sobre su promedio móvil de 200 días, un nivel técnico clave.

Mientras, las minutas de la última reunión de la Fed, que se conocerán esta semana, podrían dar más pistas sobre el futuro de la política monetaria.

La postura moderada de la Fed, respaldada la semana pasada por comentarios de varios funcionarios del banco central estadounidense, podría llevar a los inversionistas a buscar activos de mayor riesgo, como las materias primas y las monedas de la región.

El viernes, el peso chileno cerró al alza respaldado por el avance del precio del cobre, principal exportación del país, justamente por el buen humor de los inversionistas tras las noticias sobre las negociaciones comerciales.

El peso mexicano estará atento también a las minutas del Banco de México y al reporte de inflación de la primera quincena de febrero, aseguró Jorge Gordillo, director de análisis, CI Banco.

“Además, el mercado va a continuar digiriendo el anuncio de apoyo a Pemex. Con todo esto el rango de cotización seguirá siendo amplio: 19.05/19.50” unidades por dólar, agregó Gordillo.

La moneda mexicana se apreció el viernes, pero anotó su peor desempeño semanal desde noviembre, tras una sesión errática marcada por el comportamiento global del dólar y después de que el gobierno anunció un plan de apoyo financiero a la petrolera estatal Pemex.

El real, en tanto, podría seguir siendo favorecido por el optimismo local sobre la presentación de la reforma a las pensiones, que según economistas es clave para aliviar las cuentas fiscales. El viernes, la moneda de la mayor economía de la región escaló casi un 1% ante el dólar.

Por otro lado, el peso argentino se mantendrá cerca de la banda inferior de no intervención dispuesta por el banco central en torno a las 38.45 unidades por dólar en las próximas sesiones ante una paulatina dolarización de carteras por parte de inversionistas institucionales, dijeron operadores.

“El dólar se sostiene en un rango atractivo, la tasa bajó en lo que va del año cerca de 15 puntos porcentuales y la inflación no cede (...) entonces, el riesgo se percibe alto para estar en pesos”, estimó la consultora Portafolio Personal Inversiones.